

## Puerto Rico debuta como sede del Campeonato Colegial de Lucha Nacional de EE.UU.

El evento, promovido por Discover Puerto Rico, atraerá a más de 600 atletas que se disputarán quién es el mejor en cada categoría

San Juan, Puerto Rico, 8 de marzo de 2023 — El Centro de Convenciones de Puerto Rico se transformará en el escenario donde la National Collegiate Wrestling Association (NCWA) celebrará su principal campeonato de lucha del 2023, evento que reunirá a más de 600 atletas de las principales universidades estadounidenses y puertorriqueñas disputándose quién reinará en cada categoría de esta disciplina.

El campeonato comenzará mañana, jueves, 9 de marzo y se extenderá hasta el sábado, con una audiencia anticipada de entre 2,500 y 3,000 personas. Es la primera vez que este evento colegial se lleva a cabo en la Isla y la selección de Puerto Rico como sede formó parte de los esfuerzos de Discover Puerto Rico de promover la Isla como destino de eventos deportivos.

"Este campeonato ayuda tanto a promover este deporte en Puerto Rico y los Estados Unidos, como a proyectar la Isla como un destino ideal para eventos deportivos durante todo el año. Tenemos la facilidades, tenemos la experiencia y tenemos la voluntad de que Puerto Rico se convierta en una referencia para la comunidad deportiva", dijo Carlos Deliz, Gerente de Ventas Deportivas de Discover Puerto Rico.

Aunque Puerto Rico cuenta con programas de lucha, estos esfuerzos no se han integrado completamente a los circuitos competitivos de las universidades estadounidenses. Esta competencia, sin embargo, cambió este panorama ya que, como parte del evento, se procuró integrar a las universidades boricuas con programas de lucha. Esto llevó a que se celebraran eventos clasificatorios en la Isla. Los ganadores de esas competencias competirán ahora en el campeonato de la NCWA.

"La NCWA está emocionada por traer el Campeonato Nacional a Puerto Rico. Sobre 600 atletas de 94 universidades de todos los Estados Unidos van a coincidir en el Centro de Convenciones para ser parte del evento de este tipo más grande en la historia de Puerto Rico. El liderato del equipo de San Juan, incluyendo a Carlos Deliz, el Dr. José Betancourt y Jorge Orsini permitió hacer este evento una realidad. Todos nuestros atletas están listos para darlo todo en las competencias para ser coronados como campeones nacionales. Esta es la primera vez que las universidades de Puerto Rico han calificado atletas para la competencia. El orgullo nacional está en juego y estoy seguro de que nuestros hermanos y hermanas de Puerto Rico enorgullecerán a todos", dijo Jim Giunta, presidente de la NCWA.

Se estima que el evento inyectará a la economía local alrededor de \$2 millones.

"Mi motor principal es darles a los atletas puertorriqueños el escenario deportivo para su máximo desarrollo técnico a través del fogueo y competencias con Universidades de los Estados Unidos, sin tener que emigrar de Puerto Rico. Esta incursión deportiva pondría a las universidades puertorriqueñas a la par con las universidades americanas, tanto en lo académico como en lo deportivo", dijo José Betancourt, del Recinto de Río Piedras de la Universidad de Puerto Rico

"Es un evento sin precedentes. El Nacional Wrestling Championship 2023 hará historia reuniendo por primera vez la mayor cantidad de luchadores en un mismo escenario. Puerto Rico se viste de fiesta. ¡Que viva el deporte!", dijo Jerry Orsini, productor del evento.

## ###

Contacto: <a href="mailto:edward.zayas@discoverpuertorico.com/ricardo.cortes@discoverpuertorico.cortes@discoverpuertorico.cort